

BAB IV

KESIMPULAN

4.1 Kesimpulan

Olimpiade merupakan salah satu event olahraga terbesar di dunia. Pada tahun 2020, Olimpiade dan Paralimpiade diadakan di Kota Tokyo, Jepang setelah memenangkan bidding melawan kota Madrid, Spanyol dan kota Doha, Turki pada tahun 2013. Melalui Olimpiade dan Paralimpiade Tokyo 2020 ini, pemerintah Jepang selaku penyelenggara memanfaatkan Olimpiade yang diadakan di kotanya sebagai upaya untuk menguatkan citra negara Jepang sebagai salah satu negara maju di Asia dan juga mempromosikan berbagai budayanya melalui diplomasi publik. Pemerintah Jepang melakukan upaya diplomasi publik melalui adanya Olimpiade dan Paralimpiade Tokyo 2020 yang dipetakan menjadi 5 upaya diplomasi publik yaitu, *Listening*, *Advocacy*, *Cultural Diplomacy*, *Exchange Diplomacy*, dan *International Broadcasting*. Dari kelima upaya yang dilakukan tersebut, Jepang mendapatkan atensi di berbagai hal melalui diadakannya Olimpiade dan Paralimpiade yang dilaksanakan di kota Tokyo, baik dari media internasional dan masyarakat dunia. Melalui pelaksanaan Olimpiade dan Paralimpiade Tokyo 2020 yang sukses meskipun sempat ditunda karena adanya pandemi COVID-19 yang pada saat itu cukup menghambat mobilisasi dari seluruh masyarakat dunia dalam melakukan berbagai hal, namun Jepang tetap sukses menyelenggarakan salah satu ajang olahraga terbesar di dunia tersebut. Dari beberapa hal yang telah disebutkan diatas, melalui penyelenggaraan Olimpiade dan Paralimpiade Tokyo 2020, Jepang memanfaatkan event tersebut sebagai upaya

untuk meningkatkan citra negaranya dan menjadi sarana untuk memperkenalkan Jepang kepada seluruh dunia dalam berbagai hal, mulai dari budaya, kemajuan teknologi dan tata letak kotanya, serta sebagai sarana untuk menjalin komunikasi terhadap negara-negara di dunia.

4.2 Saran

Penelitian ini memuat mengenai upaya diplomasi publik yang dilakukan oleh pemerintah Jepang melalui Olimpiade dan Paralimpiade Tokyo 2020. Untuk penelitian selanjutnya, peneliti mengusulkan topik mengenai efek dari adanya pandemi COVID-19 terhadap pelaksanaan upaya diplomasi publik Jepang melalui Olimpiade Tokyo 2020 yang akan dijelaskan secara rinci. Topik penelitian tersebut dipilih oleh penulis dikarenakan dalam penelitian ini hanya memuat mengenai upaya diplomasi publiknya saja, sehingga penelitian selanjutnya diharapkan dapat menyempurnakan topik pembahasan dari penelitian ini.